



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 7 de marzo de 2023

CONTACTO: peupress@hra.nyc.gov

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: LA CIUDAD DE NUEVA YORK Y NY STATE OF HEALTH ANIMAN A LOS NEOYORQUINOS A INSCRIBIRSE EN UN SEGURO DE SALUD ASEQUIBLE Y DE CALIDAD.

LA UNIDAD DE PARTICIPACIÓN PÚBLICA DE LA CIUDAD DE NUEVA YORK (GetCoveredNYC), EL DEPARTAMENTO DE SALUD Y SALUD MENTAL, NYC HEALTH + HOSPITALS (NYC Care), LA OFICINA DE ACCESO AL SEGURO MÉDICO DE LA CIUDAD, SE UNEN PARA UNA SESIÓN DE INFORMACIÓN VIRTUAL EL 7 DE MARZO

NUEVA YORK, NY (7 de marzo de 2023)— La Unidad de Participación Pública de la Alcaldía de la Ciudad de Nueva York (PEU por su siglas en inglés), en colaboración con NY State of Health (NYSOH), el Departamento de Salud y Salud Mental de la Ciudad de Nueva York (DOHMH), NYC Health + Hospitals y la Oficina de Acceso al Seguro Médico de la Ciudad, organizará una sesión informativa el martes 7 de marzo a las 2:00 pm para educar a los neoyorquinos sobre la importancia de inscribirse en un seguro médico e instar a los neoyorquinos a inscribirse lo antes posible. Este periodo es fundamental: los neoyorquinos deben inscribirse antes del 15 de marzo para tener cobertura en un plan de salud calificado (QHP) a partir del 1 de abril.

Esta sesión también se utilizará para compartir información sobre la devolución de las renovaciones para los inscritos actuales en Medicaid, Child Health Plus y Essential Plan, ya que es fundamental para evitar brechas en la cobertura a medida que los requisitos de cobertura continua federales para estos programas lleguen a su fin. A partir de esta primavera, se enviarán avisos de renovación a los inscritos en estos programas en función de las fechas de finalización de su inscripción. Los avisos de renovación incluirán la fecha límite para tomar medidas para renovar su seguro o correr el riesgo de tener una brecha en la cobertura. Los plazos se basarán en las fechas de finalización de la inscripción de los inscritos y oscilarán entre el 30 de junio de 2023 y el 31 de mayo de 2024.

Esta sesión informativa del 7 de marzo estará abierta a todos los neoyorquinos y se puede ver EN VIVO a través de las páginas de Facebook de [PEU](#) y [NY State of Health](#). El evento de una hora de duración educará a los neoyorquinos sobre el panorama de los seguros de salud de Nueva York, las opciones de planes de salud asequibles, la disponibilidad de mejor asistencia financiera y cómo inscribirse. Los presentadores también ofrecerán información sobre cómo acceder a la ayuda de inscripción gratuita a través de GetCoveredNYC y los asistentes de inscripción certificados de NY State of Health.

QUÉ: Una sesión de información sobre seguros de salud que alienta a los neoyorquinos a renovar o inscribirse en un plan de salud calificado antes del 15 de marzo para obtener cobertura a partir del 1 de abril.

CUÁNDO: Martes 7 de marzo de 2023 a las 2 pm

DÓNDE: El evento se llevará a cabo a través de Zoom en on.nyc.gov/seguroNYC, así como en Facebook a través de <https://fb.me/e/LN6AQCtx>

QUIEN: Los presentadores incluirán:

- Moderadora: Lulu Gómez, Univision
- Theresa Doherty, directora de asuntos comunitarios de NYC Health + Hospitals NYC Care
- Daisy Bugarin, líder del equipo de norte Manhattan y el Bronx de GetCoveredNYC
- Administración de Recursos Humanos directora de servicios de información de elegibilidad Maria Ortiz-Quezada
- Administración de Recursos Humanos directora ejecutiva Audrey M. Diop
- Vicepresidenta adjunta de operaciones de salud en Hispanic Federation (NY State of Health Navigator Agency), Liliana Melgar
- Navegadora del Estado de Salud de Nueva York en Ryan Health, Flor Taveras
- Departamento de Salud y Salud Mental de la Ciudad de Nueva York, Oficina de Servicios de Seguro Médico directora de desarrollo, Enid Herrera
- Departamento de Salud y Salud Mental de la Ciudad de Nueva York, supervisora del sitio de la oficina de servicio de seguro médico, Paula Barbier

Información adicional

Acerca de NY State of Health

Nueva York abrió su mercado oficial de planes médicos , NY State of Health, en octubre de 2013. La experiencia de compra de seguros de salud integral del mercado ofrece planes de salud integrales de alta calidad. NY State of Health es el único lugar donde los consumidores pueden calificar para obtener ayuda para pagar la cobertura a través de descuentos en las primas o créditos fiscales. Los neoyorquinos elegibles también pueden inscribirse en Medicaid, Child Health Plus y Essential Plan a través del mercado durante todo el año. Para obtener más información sobre el mercado de NY State of Health, visite: <https://nystateofhealth.ny.gov/> o llame a Servicio al cliente al 1-855-355-5777, TTY: 1-800-662-1220 o encuentre un consejero de inscripción.

Acerca de GetCoveredNYC

Organizado por la Unidad de Participación Pública de la oficina del alcalde de la Ciudad de Nueva York (PEU por sus siglas en inglés), GetCoveredNYC brinda asistencia gratuita a los neoyorquinos que buscan inscribirse en atención médica, independientemente de su estado migratorio o ingresos. Nuestros especialistas hablan más de una docena de idiomas y realizan actividades de divulgación para identificar de manera proactiva a los neoyorquinos sin seguro y ayudarlos a obtener acceso a la atención médica y otros beneficios relacionados con la salud.

Acerca de la Unidad de Participación Pública de la Ciudad de Nueva York

La Unidad de Participación Pública (PEU, por sus siglas en inglés) de la Ciudad de Nueva York se creó para desarrollar un nuevo modelo para el alcance del gobierno, utilizando principios de organización comunitaria para volver a imaginar cómo la ciudad brinda servicios a sus comunidades más vulnerables. En lugar de esperar que los electores naveguen por la compleja

burocracia de la Ciudad para obtener la ayuda que necesitan, PEU adopta tácticas de base para encontrarse con los residentes donde están: en sus puertas y en sus teléfonos, en sus redes sociales y en sus comunidades. PEU combina este alcance proactivo con la gestión integral de casos y, al hacerlo, combate la desilusión y construye relaciones a largo plazo entre los neoyorquinos y su gobierno. Para obtener más información, visite nyc.gov/peu o siganos en las redes sociales @mayorspeu.

Acerca de NYC Care

NYC Care es un programa de acceso a la atención médica que brinda servicios de atención médica completos y de bajo costo o gratuitos a través de NYC Health + Hospitals para los neoyorquinos que no pueden pagar o no son elegibles para un seguro médico. NYC Care brinda una tarjeta de membresía, servicio al cliente las 24 horas, los 7 días de la semana, acceso a servicios de atención médica integrales y asequibles, como atención primaria, servicios de salud mental y atención médica sexual y reproductiva, medicamentos de bajo costo y materiales para miembros en varios idiomas, independientemente de su estatus migratorio o capacidad de pago. Llame al 646-NYC-CARE (646-692-2273) o visite nyccare.nyc para obtener más información e inscribirse hoy: privacidad y confidencialidad garantizadas.

Acerca de NYC Health + Hospitals

NYC Health + Hospitals es el sistema de atención médica municipal más grande del país. Somos una red de 11 hospitales, centros de trauma, centros de salud vecinales, asilos de ancianos y centros de atención post-aguda. Somos una agencia de atención domiciliaria y un plan de salud, MetroPlus. Nuestro sistema de salud brinda servicios esenciales a más de un millón de neoyorquinos cada año en más de 70 ubicaciones en los cinco distritos de la ciudad. Nuestra fuerza laboral diversa de más de 43,000 empleados se enfoca únicamente en empoderar a los neoyorquinos, sin excepción, para que vivan la vida más saludable posible. Para obtener más información, visite www.nychealthandhospitals.org y manténgase conectado en Facebook, Twitter, Instagram y LinkedIn. Contacto: pressoffice@nychhc.org; 212.788.3339

Acerca del Departamento de Salud y Salud Mental de la Ciudad de Nueva York

Con un presupuesto anual de \$1600 millones y más de 6000 empleados en los cinco condados, el Departamento de Salud y Salud Mental de la Ciudad de Nueva York (Departamento de Salud de la Ciudad de Nueva York) es una de las agencias de salud pública más grandes del mundo. La agencia trabaja para proteger y promover la salud de 8 millones de neoyorquinos. La Unidad de Servicios de Seguros Médicos de la Oficina del Departamento de Salud de la Ciudad de Nueva York ayuda a conectar a los neoyorquinos sin seguro médico con opciones de seguro médico e inscribirlos en la cobertura. Los Consejeros de solicitud certificados del Departamento de Salud de la Ciudad de Nueva York brindan servicios de inscripción en varios idiomas en los centros de salud del Departamento de Salud en toda la Ciudad de Nueva York.

Acerca de la Administración de Recursos Humanos/Departamento de Servicios Sociales de la Ciudad de Nueva York

La Administración de Recursos Humanos de la Ciudad de Nueva York/Departamento de Servicios Sociales (HRA/DSS) se dedica a luchar contra la pobreza y la desigualdad de ingresos proporcionando beneficios esenciales a los neoyorquinos necesitados. HRA ayuda a más de tres millones de neoyorquinos con una variedad de servicios para satisfacer sus necesidades económicas y de servicio social. HRA se compromete a servir a

todos los neoyorquinos independientemente de su raza, religión, orientación sexual, identidad de género, dominio del idioma o estado de discapacidad.

Acerca de la Oficina de Acceso al Seguro Médico de la Ciudad de NYC HRA/DSS

La misión de la Oficina de Acceso al Seguro Médico de la Ciudad (OCHIA por su siglas en inglés) del Departamento de Servicios Sociales de la Administración de Recursos Humanos es mejorar el acceso al seguro médico para todos los neoyorquinos. OCHIA trabaja para conectar a los residentes de la ciudad de Nueva York y a los propietarios de pequeñas empresas con la cobertura y la atención. OCHIA ayuda a las personas mayores de 65 años que viven con una discapacidad o discapacidad visual a inscribirse en los programas de Medicaid. Brindamos divulgación, educación y presentaciones sobre seguros de salud públicos y privados, así como también llevamos a cabo investigaciones y análisis de políticas para informar nuestros esfuerzos y ayudar a mejorar el acceso a la cobertura para todos los neoyorquinos. OCHIA se asocia con organizaciones públicas y privadas para que la asistencia para la inscripción en el seguro médico esté disponible en las oficinas de la ciudad y en eventos en los vecindarios de los 5 condados. OCHIA atiende a todos los neoyorquinos, con un enfoque especial en las personas con menos probabilidades de tener seguro médico, incluidos inmigrantes, trabajadores independientes, propietarios y trabajadores de pequeñas empresas y adultos jóvenes.